



8号

SEP. 17th
2019

電子機械科 NEWS

Systems Engineering Mechanical & Electrical

秋晴れの
道が分かれる
ポストが赤い

山頭火

働き方改革 と 半農半X

- 9月11日(水)の中国新聞で**半農半芸**の記事を読んだ。三次市出身のお笑い芸人みくさんが、今話題の吉本興業に籍を置きながら京都丹波(丹波牛で有名なところ)で農業に係わって生活を送っている。そんな農村での生活をネタにした漫才を相方のえいじさんと出身地で披露したという記事。
- ところで最近タイトルの「働き方改革」をよく目にしたり、耳にすることがある。また、それに併せて「半農半X:はんのうはんくす」という言葉を耳にするようになった。
- 筆者が小学生のとき、半農半漁のしくみを社会の時間に教わった。〈海の近くでは農業のかたわら、船を出し漁師もするんだよっと〉担任の坂田先生に教わったが、随分前からこの用語も生活環境からか小学校の社会の教科書から消えたということである。
- さて、「働き方改革関連法案」は今年4月に一部が施行され、長時間労働の是正や柔軟な働き方の環境整備などが国から示された。企業においても半農半Xを取り入れ、従業員の副業が許されるようになった。実際、日産、富士通、ロート製薬など休業日等に副業を認めている会社もあるらしい。
- 今学期に入り、多くの3年生の面接指導を行った。この働き方改革について質問すると何人かの生徒は目的や仕組みを答えてくれた。(さすが3年生)来年4月から働く3年生。世の中は **長時間労働の是正や柔軟な働き方の環境整備** の時代、お父さんやお母さんや我々が働いた社会とは違い、よりよい環境が待っているかも知れない。..**まずはそのためには今日からの試験を頑張ってください。**
- こんなことを考える私も来年4月からは半農半X。田畑がないので半Y半Xか? Yは年金としてXに何をを入れるか..半年かけて考えて行こう。

インターンシップで学んだもの

●9月3日(火)から5日(木)にかけ電子機械科2年生22名が下記の企業みなさんにお世話になりました。

アケボノ(株)、島根西いすゞモータ(株)、ジュンテンドー高津店、ダイワボウレーヨン(株)益田工場、(株)テライ安富工場、トヨタカローラ島根(株)益田店、ネットヨタ(株)益田店
大変お世話になりありがとうございました。

右写真: ネットヨタ(株)益田店でお世話になった4人。



●感想から: 今回僕はアケボノ(株)に行って来ました。(中略)工場では学校にないハイテクな機械がたくさんあり、その動きを見ているだけで楽しく感じました。(中略)3Dスキャナーで物を写し、3Dプリンターで造形することをしました。(中略)最後の日、ネームプレートの設計図をパソコンで作りました。パソコンで設計することははじめてだったのでとても苦労しました。とても貴重な体験をさせて頂き、とてもためになりました。3日間ありがとうございました。(石川)